



コミュニティ・スクール通信

◇ 安全な見守りに「ありがとう」の気持ちを

いつもスクールガードの皆さまのおかげで、児童は、元気よく学校へ通っています。学校の行き帰りの通学路では、児童といっしょに歩いたり、体調を気にかけてくれたり、おしゃべりしたりするなど、児童にとって、とても大事な時間となっています。



◇ 授業支援ボランティア ~6年家庭科・5年家庭科・5年図画工作~

11/13(水) 11/25(月) 11/22(金)
12/ 2(月)
12/ 9(月)

家庭科では、ミシンを使ってのナップサック(6年)やエプロン(5年)作り、図画工作では、電動系のこを使っての木の板を切るという学習活動に対して、学校支援ボランティアの方々の授業支援をしていただきました。



6年家庭科



5年家庭科



5年図画工作



たいけんがたぼうさいがくしゅう「がっこう ぼう さい」
 ◇ 体験型防災学習『学校BOUSAIデー』

11月14日(木)、松阪北消防署と三重県防災対策部地域防災推進課の職員の方のご協力、体験型防災学習を行うことができました。児童は、1・2年生、3・4年生、5・6年生にわかれ、保護者や学校支援ボランティアのみなさまも参加し、大地震が起きた想定のおゆれや火災発生時を想定した消火活動およびけむりの体験をしました。地震や火災などが起きたとき、どんな行動をとればよいかを考えたり、話し合ったりしてみましよう。



◇ ツリーをかざろう

だんだん寒くなってきた12月6日(金)の夕方、CS(コミュニティスクール)イベントの「ツリーをかざろう」を行いました。

児童や保護者、学校支援ボランティアの方が集まり、楽しくにぎやかな雰囲気、運動場の図書室前に立つモミの木に、オーナメントのかざりをつけました。

ぜひ、小学校の運動場に立ち寄ったとき、ご覧になってください。

うちどく はなし
家読のお話

ツリーのかざりつけ



えほん
絵本のよみきかせ



オーナメントづくり